

## ABSTRAK

**Novia Rahmawati**, 200104030142. *Implementasi Manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda Kelurahan Kotabaru Tengah Kecamatan Pulau Laut Utara*. Pembimbing I Raden Yani Gusriani, SE., MM. dan pembimbing II Rahmi Yuningsih Puteri, M.M pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin. 2024

**Kata kunci:** : *Manajemen, Majelis Taklim Sirojul Huda*

Penelitian ini dilatar belakangi sebab adanya ciri khas serta keingintahuan peneliti untuk meneliti bagaimana pengimplementasian fungsi manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda yang telah bertahan lama selama kurang lebih 30 tahun lamanya. Manajemen yang baik tentu mampu membawa organisasi yang menerapkannya semakin berkembang dan semakin maju.

Adapun rumusan masalah yang terdapat pada penelitian ini ialah: (1) Bagaimana implementasi fungsi manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda Kelurahan Kotabaru Tengah Kecamatan Pulau Laut Utara (2) Apa saja faktor yang menjadi pendukung dan penghambat pelaksanaan implementasi fungsi manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda Kelurahan Kotabaru Tengah Kecamatan Pulau Laut Utara. Tujuan dari dilakukannya penelitian ini yakni untuk mengetahui dan memahami bagaimana implementasi manajemen beserta dengan faktor-faktor yang menjadi pendukung dan penghambat pelaksanaan implementasi fungsi manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda Kelurahan Kotabaru Tengah Kecamatan Pulau Laut Utara.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan atau *field research* dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Data-data yang dikumpulkan ialah dari wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian data yang diambil dianalisis dengan tehnik analisis deskriptif.

Hasil dari penelitian yang dilakukan ini adalah menunjukan bahwa implementasi fungsi manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda yaitu berupa perencanaan yang mencakup penetapan akan visi dan misi, program kegiatan, serta kebijakan-kebijakan Majelis Taklim Sirojul Huda. Pengorganisasian pada Majelis Taklim Sirojul Huda ialah penempatan bidang, pembagian wewenang, pelimpahan tugas. Penggerakan pada Majelis Taklim Sirojul Huda meliputi pengajian rutin setiap hari minggu sore, kegiatan bulanan yakni kegiatan arisan ibu-ibu, kegiatan acara tahunan seperti Peringatan Hari Besar Islam dan Haulan. Pengawasan pada Majelis Taklim Sirojul Huda mencakup pengawasan yang dilakukan oleh Koordinator setiap bidang dan dari Pengurus inti kala kegiatan besar dilaksanakan. Adapun Faktor pendukung dan penghambat implementasi Fungsi Manajemen pada Majelis Taklim Sirojul Huda ada yang berasal dari faktor internal dan eksternal begitu pula penghambat yang ada di Majelis Taklim Sirojul Huda.